
REQUERIMENTO

po parlamentar Aici 95 —1

Assunto: ACTIVIDADE DE SUCATEIRO NA ILHA DO FAIAL

Considerando que o passivo de sucata existente na ilha do Faial exige acompanhamento atento

devido ao seu nefasto impacto ambiental

Considerando que circulam informacifies que existem no Faial em plena actividade vdrios

sucateiros cujo enquadramento legal para a actividade parece ser duvidoso.

Considerando que a essa circunsthncia acresce o facto de alguns deles funcionarem ao que parece

em locais não licenciados.

Considerando que a ser verdadeira essa situacâo, existe o perigo real de contaminacOes varias no

solo e subsolo, uma vez que as instalaceies em causa Mo cumprem os requisitos legais de

funcionamento.

Considerando a recentemente anunciada disponibilidade do Govern° Regional em apoiar a

exportacão de sucata entre ilhas e para o exterior da Regido.

Ao abrigo das disposicaes estatutdrias e regimentais aplicáveis, os deputados signatásios requerem

os seguintes esclarecimentos:

1) Quantos sucateiros devidamente licenciados exercem a sua actividade na ilha do Faial?

2) Identificacao dos mesmos.
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3) As instalacifies em que funcionam foram certificadas pelos servicos do ambiente e cumprem

todos os requisitos legais?

4) Para a ilha do Faial qual a percentagem de apoio que pretende o Govern° regional atribuir para

o transporte de sucatas?

Horta, 20 de Maio de 2009
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Jorge Costa Pereira

Deputado Regional

Luis G ia
Deputado Regional
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